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Os cliques e destaques espe-
ciais de eventos, comemo-
rações e das redes sociais 
estão na coluna Social do 
caderno Extra Mais. Na 
foto, Monise Pádua, que 
comemora idade nova. 
Página B1.
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celebridades

autos & bikes

A fabricante alemã quer mesmo abo-
canhar o mercado nacional. Após ope-
racionalizar uma fábrica no Brasil - em 
Iracemápolis-GO - no ano passado, on-
de produz modelos da linha C e o utili-
tário GLA, agora confirmou que já es-
tá aceitando encomendas para o seu 
quarto veículo que ultrapassa a casa 

de R$ 1 milhão.
Página B5

Mãe de Dom, de 5 anos, e dos gêmeos Bem e Liz, de 1 ano e 9 meses, Luana Pio-
vani revelou que pretende aumentar a família. A atriz de 40 anos, no entanto, 
não poderá mais engravidar porque ligou as trompas. O desejo dela e do marido, 
o surfista Pedro Scooby, é ter mais um filho por adoção. Página B6

PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 
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Sol com algumas nuvens. 
Não chove.

PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 

PREVISÃO DO DIA - 26/05/17

 32°

 20°

0mm 
0%


chuva

97% 
60%

NNE 
8km/h


vento

06:47h 
17:49h

Dia de sol com aumento de nuvens a partir da tarde. Não chove.

SÁB - 27/05/17

 31°

 20°

0mm 
0%


chuva

96% 
60%

E 
8km/h


vento

06:48h 
17:49h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

DOM - 28/05/17

 30°

 19°

0mm 
0%


chuva

96% 
52%

E 
10km/h


vento

06:48h 
17:49h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

SEG - 29/05/17

 30°

 18°

0mm 
0%


chuva

93% 
57%

ENE 
9km/h


vento

06:48h 
17:48h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

TER - 30/05/17

 30°

 18°

0mm 
0%


chuva

94% 
54%

NNE 
8km/h


vento

06:49h 
17:48h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

QUA - 31/05/17


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol

PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 

PREVISÃO DO DIA - 26/05/17

 32°

 20°

0mm 
0%


chuva

97% 
60%

NNE 
8km/h


vento

06:47h 
17:49h

Dia de sol com aumento de nuvens a partir da tarde. Não chove.

SÁB - 27/05/17

 31°

 20°

0mm 
0%


chuva

96% 
60%

E 
8km/h


vento

06:48h 
17:49h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

DOM - 28/05/17

 30°

 19°

0mm 
0%


chuva

96% 
52%

E 
10km/h


vento

06:48h 
17:49h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

SEG - 29/05/17

 30°

 18°

0mm 
0%


chuva

93% 
57%

ENE 
9km/h


vento

06:48h 
17:48h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

TER - 30/05/17

 30°

 18°

0mm 
0%


chuva

94% 
54%

NNE 
8km/h


vento

06:49h 
17:48h

Sol com algumas nuvens. Não chove.

QUA - 31/05/17


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol


manhã


tarde


noite


umidade


sol

Página C1

à  NA BRONCA

Os cliques e destaques espe-
ciais de eventos, comemo-
rações e das redes sociais 

 do 
Na 
que 

quarto veículo que ultrapassa a casa 
de R$ 1 milhão.

Página B5

Mercedes
Benz já vende 
superesportivo 
de R$ 1 milhão

Mãe de três, Luana Piovani revela desejo 
de adotar uma criança com Pedro Scooby

à  OBRAS  ACELERADAS E NOVAS  CONTRATAÇÕES

Residencial 
Wilson 
Moreira inicia 
nova fase de 
suas obras

Até o final de junho canteiro de obras contará com 60 empregados diretos

Com infraestrutura 
avançada, casas 
começam a ser erguidas 
em novo bairro

à  TRANSFORMAÇÃO RADICAL

“Fico feliz 
por precisar 
comprar roupas 
novas”, diz 
policial após
perder 59 quilos

Após anos com preços nos mais al-
tos patamares da região, empresá-
rios do setor se veem pressionados 
por movimento popular.

O título do Selo Verde Azul ainda 
renderá, mas já é passado. Luta 
atual é pela titularização de “Muni-
cípio de Interesse Turístico”.

Atual secretário de Dória pode - e 
deve - voltar às urnas no próximo 
ano, embolando uma disputa que 
promete ser acirradíssima.

entre
linhas

Combustíveis:
se baixar, confessa; 

se manter...

Pós Selo Verde Azul, 
ações se voltam 
para o turísmo

Semeghini: a volta 
de quem já foi por 

quatro vezes

Página A2

Motoristas organizam manifesto
contra o alto preço do combustível
Ideia de “buzinaço” ganhou força nos últimos dias nas redes sociais e já teve resultados significantes; alguns postos 
reduziram os preços, porém, os motoristas fernandopolenses querem mais. Página A5

à  PARCERIA  POLÍTICA

A deputada estadual Ana-
lice Fernandes (PSDB), 
esteve em Fernandópo-
lis na tarde ontem (09), 

quando se reuniu com o prefeito An-
dré Pessuto (DEM), vereadores, se-
cretários e assessores no Paço Mu-

nicipal. A visita, de acordo com a 
parlamentar, teve como objetivo 
principal “reafirmar compromis-
sos”. “A minha linha de atuação é 
sempre bem clara. Se um deputado 
obtém votos em uma determinada 
cidade, ele tem que dar retorno à 

população que o ajudou a ser elei-
to. Pode ser uma ambulância, um 
veículo para o Conselho Tutelar, o 
que não pode ocorrer é receber vo-
tos em um município e não dar re-
torno, não retribuir. 

Página A3

Deputada Analice Fernandes visita Pessuto 
e se coloca “à disposição do município”

Analice Fernandes esteve em Fernandópolis ontem, quando participou de uma reunião no Paço Municipal

à  POSIÇÃO  INÉDITA

Prefeito 
recepciona 
equipe do Meio 
Ambiente do 
município 
durante coletiva

Secretário Benko 
destaca o turismo na 
região noroeste de SP

Município participa da semana
do combate à exploração sexual
Evento proporcionou à população diversas palestras sobre o tema. Página A6

à  CONSCIENTIZAÇÃO

à  INFORMATIZAÇÃO

Secretaria 
implanta 
Prontuário 
Eletrônico

Vôlei feminino 
volta às quadras 
neste domingo 
para novo desafio

à  FLAGRADA NO PORTÃO!

Mulher é presa com 
maconha, cigarros
do Paraguai e duas 
réplicas de pistola
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linhas

A inevitável difusão mundial da economia de mercado, por aqui introduzida a 
fórceps pelos neoliberais que assumiram o poder junto com o PSDB no primeiro 
governo FHC, certamente trouxe muitas bem vindas consequências, mas, jun-
to, inúmeras distorções, algumas delas até hoje vivenciadas. E a tão propagada 
“carteirização dos combustíveis” em Fernandópolis é uma delas. Muito possível 
nenhum outro setor produtivo por aqui instalado tem preços tão “aproximados” - 
quando não idênticos - como os cobrados pelos autopostos ao consumidor final. 
E o pior é que a simetria nunca se dá por baixo; ao contrário, sempre pagamos va-
lores muito além do usualmente praticados em cidades da região, bem próximas 
e servidas pelos mesmos distribuidores. Mas agora a situação começa a mudar!

14º: ao menos até final do ano
Após a decisão do TJ-SP extirpan-

do o pagamento do 14º salários aos 
servidores municipais fernandopo-
lenses, eis que a vereança, através de 
sua procuradoria jurídica, apresentou 
recurso denominado Embargos de De-
clarações visando mantê-lo.

Princípio da equidade
O fundamento que embasa a peça 

subscrita por Thales Zaine roga o adia-
mento até o final do ano da cessação, 
para que todos os funcionários que ain-
da não o receberam, também o façam. 
Igualdade com aqueles já beneficiados.

Contaminação em alta
Se, inicialmente, o foco da Operação 

Arranjo da PF de Jales era empresas 
de Jales, Fernandópolis e Mira Estrela 
que prestaram serviços na área de as-
sistência social e afins em Urânia, ago-
ra o leque se abriu exponencialmente.

 
Mais sete municípios
Já é certo que a atuação ultrapas-

sou as lindes territoriais supracitadas 
e atingiu também Pedranópolis, Pira-
jui, Rubinéia, Vitória Brasil, Populina 
e Santa Clara que, agora, também es-
tão na mira da lupa da Polícia Federal.

Eleição e aproximação
Com o calendário eleitoral aper-

tando, eis que, simultaneamente, 
dois deputados estaduais bateram 
pernas por aqui ontem. São os tuca-
nos Analice Fernandes e Carlão Pig-
natari retomando contatos.

Oba. Eis o trunfo
Nos bastidores políticos vizinho é 

dado como certa a inclusão de Votu-
poranga dentre as 120 vagas restantes 
como “Município de Interesse Turísti-
co”. O principal trunfo, afora a enor-
me força política, é o Carnaval do Oba.

E a Expo então?
Sensatamente, a expoência do Oba 

ultrapassou, de muito, a da festa da-
qui, mas sem que isso prejudique a 
afirmação que ainda se trata de um 
dos mais tradicionais eventos do Esta-
do e que muito ajudará na pretensão.

Região também tem “famosos”
Não pensem que a região está “acé-

fala” no rol dos famosos da Lava Jato. 
Além de muitos que estão, literalmen-
te, esperando a Federal bater às portas, 
já temos um detido. É o catanduvense 
Tadeu Filippelli, ex-assessor de Temer.

Quebrando o “cartel”
Apesar de alguns deslizes, sobre-

tudo quando adjetivam o setor, exal-
tações há que se conferir a iniciativa 
popular que visa derrubar os preços 
dos combustíveis em Fernandópolis. 
Quiçá o exemplo se propague!

Sem politicaria
Aparentemente essa ação popu-

lar é a primeira que se vislumbra em 
Fernandópolis em muitos anos sem 
qualquer fundo político. Várias outras 
similares ocorreram, mas sempre, in-
felizmente, existiam interesses outros.

Perguntar ofende?
- Não seria o caso do Ministério Pú-

blico promover uma ação coletiva con-
tra esse cartel?

De um advogado, clamando por 
ação dos promotores contra os donos 
de postos em Fernandópolis, mostran-
do o fundamento jurídico da ação.

Enquanto isso, nesta semana...
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entre
Por Beto Iquegami

beto@oextra.net
www.oextra.net
facebook.com/oextra.net/

Movimento popular antecipa ação que  
autoridades deveriam ter tomado

Saturados por anos daquilo que classifica como abusos do setor, um grupo formado 
em redes sociais ameaça com movimentos para derrubar os preços. As ações vão des-
de exigência de Notas Fiscais para abastecimentos simbólicos (de R$ 0,50 por exem-
plo), até a carreatas com direito a buzinaços. E resultados já começaram a brotar. Num 
posto, desde quarta-feira, os preços do álcool e gasolina caíram substancialmente, si-
milarmente aos praticados no mercado jalesense; em outro, ontem, a redução foi ainda 
maior. Fica então a dúvida: por que não o fizeram antes? Fazendo-o agora, dá-se a im-
pressão de sucumbirem à pressão e de que realmente praticavam preços aviltantes. E 
se não o fizerem, o risco é de sumiço dos consumidores. Na real, já tarda uma Ação Ci-
vil Pública por parte da Promotoria, a quem incumbe, legalmente, a obrigação.

Anuncie de vez secretário Benko!
Hoje, enquanto este diário ganha às ruas e a conquista do Selo Verde Azul já 

é passado, Fernandópolis pode estar dando passo decisivo. Com baixos índices 
de desenvolvimento industrial, comparativamente a outros municípios de porte 
similar, uma nova vocação, que aporta, no mínimo, R$ 650 mil a mais aos orça-
mentos anuais, focada no turismo, pode ser confirmada com a visita do secretá-
rio estadual da pasta, Laércio Benko. Ele cumpre agenda surpresa na Prefeitura 
às 15h e também deve percorrer pontos situados no município que justifiquem a 
concessão do selo de “Município de Interesse Turístico”. Até o final de 2017, com 
mais 140 concessões, 1/3 dos municípios paulistas estarão qualificado para o setor.

In Off

Briga complicada pelo voto na região
Caso volte, Semeghini encontrará, por aqui, cenário bem diverso de 2010, 

quando de sua última candidatura, especialmente porque o espaço deixado 
foi, ainda que parcialmente, ocupado por Pinato, recandidatíssimo em 2018.

E a briga promete ser ainda melhor
Vadão Gomes emite sinais contraditórios. Ora ameaça voltar, ora escusa a 

possibilidade; o empresário jalesense Luís Henrique Moreira já declarou pu-
blicamente que entra na disputa e Júnior Marão promete estar firme na briga.

 
Afora a “reminiscência” da disputa municipal
Alimentando ainda mais a fogueira, partidários de Ana Bim avaliam dar o re-

torno à ação de Pinato na disputa municipal. Ele, que entrou firme na disputa a 
favor de André Pessuto, deve bater com algum nome oriundo do grupo de Bim.

30 cargos de confiança a menos
Quem ler somente esta parte da co-

luna, certamente elogiará. Flá Pran-
di-DEM, numa só tacada, extinguiu 
30 cargos de confiança no Executivo 
jalesense. A medida, enviada para a 
aprovação da vereança, atenda a um 
Termo de Ajustamento de Conduta 
firmado com a Promotoria.

 
Mas criou outros 16
Agora vem a parte ruim. Prandi, 

juntamente com a extinção dos 30, 
todos de segundo escalão, propôs a 
criação de outros 16 novos cargos. Em 
cifras, toda a movimentação resultará 
em R$ 7 mil a menos por mês.

Sem ter o que chorar
Os dados são da Secretaria do Te-

souro, portanto, inquestionáveis. O 
primeiro decêndio do FPM deste mês 
cresceu 14,4% comparativamente a 
mesmo período de 2016. No ano, o 
acréscimo acumulado bate na casa 
dos 8,71% bruto, ou 4,16% desconta 
a inflação. Índices surpreendentes.

Orçamento de R$ 217 milhões
Seguindo a esteira progressista, a 

Lei de Diretrizes Orçamentárias apre-
sentada por Pessuto para 2018 bate 
na casa dos R$ 217 milhões. O des-
te ano é de R$ 199 milhões. Ou seja, 
acréscimo de  quase10%.

‘‘
frase da semana

Do deputado Carlão Pignatari-PSDB, em reunião 
do DRADS ocorrida ontem na Câmara local, sobre 
as pessoas beneficiadas com projetos da diretoria.

Precisamos desenvolver ações para 
que elas não dependam do assisten-
cialismo para o resto das vidas”.

Pelo visto de nada adiantou o 
empenho do prefeito Ademir 
Machio-DEM (foto) e de lide-
ranças políticas (Fausto Pi-

nato, Carlão Pignatari e Itamar Borges 
inclusos). A cúpula da JBS decidiu, de 
vez, fechar a unidade santa-fe-sulen-
se, que já estava praticamente desati-
vada antes da virada do ano. A medida 
ceifa, definitivamente, 600 empregos 
diretos na cidade e põe fim às tentati-
vas de retomada do empreendimento. 
Detalhe: a decisão havia sido tomada 

Perdeu! luta chega ao fim  e frigorífico da 
JBS, em Santa Fé, será mesmo fechado

antes mesmo do escândalo das delações premiadas de Joesley Batista.

Tucanos da cidade e da re-
gião, muitos dos quais atu-
almente “abrigados” por 
Fausto Pinato-PP, já não 

conseguem esconder: é cada vez 
mais factível o retorno de seu princi-
pal líder, Julio Semeghini, às urnas no 
próximo ano. Eleito federal por qua-
tro vezes e não participando do plei-
to eletivo de 2014, ele atualmente é 
secretário de João Dória na Prefeitura 
paulistana. A candidatura é avaliada 
como certa em dois cenários. O pri-
meiro e mais factível atualmente é se 
seu chefe imediato partir para a dis-
puta presidencial. O outro é se o esco-
lhido for o governador Geraldo Alck-
min. Apenas se o PSDB escolher outro 

A volta de quem já foi: Semeghini estuda 
candidatura em 2018 para deputado federal

nome - o que hoje é improvável - é que Semeghini permaneceria no cargo atual. 

Combustíveis: se baixar, confessa; 
se manter, corre riscos operacionais

O temor do “íntimo”
Que o blogueiro Ricardo Noblat é 

bem informado, sobretudo em assuntos 
relacionados a Temer, ninguém duvida. 
E ele garante que há, nas gravações, 
trecho não divulgado que incrimina, 

de vez, o 
presiden-
te. Serão 
divulga-
das em 
breve.

 No controle da Saúde
A OSS “Santa Casa de Andradina”, 

que desde abril assumiu a direção da 
Santa Casa de Fernandópolis, acaba 
de abocanhar a direção do AME e do 
Lucy Montoro.

A partir de segunda
Ambos eram administrados pela 

Santa Casa local, que não conseguiu 
a renovação do convênio. Mudanças 
na direção devem ocorrer.

Ótima ideia. SQN!
O deputado Campos Machado-PTB, 

através de uma PEC, quer elevar, de 
R$ 21 mil para R$ 30 mil o teto salarial 
do fun- cionalis-
mo públi- co esta-
dual. O li- mite pas-
sa a ser o sa lá r io 
dos de- sembar-
gadores e não mais 
do gover- nador. Custo? R$ 2 bi anu-
almente. E só com os “marajás”.

Semeghini, Dilma e Aécio:
O que há em comum entre o médi-

co fernandopolense Luiz Henrique Se-
meghini, Dilma Rousseff e Aécio Ne-
ves? Cravou quem disse o advogado 
Alberto Zacarias Toron.

Algo em comum
Toron defende Dilma no Inquérito 

que apura obstrução à Justiça, Aécio 
numa série de crimes e defendeu Se-
meghini na acusação de homicídio.

Maquiando dados?
Após a tragicômica ação na Cra-

colândia, João Dória agora é acusado 
de maquiar dados a respeito do núme-
ro de acidentes nas marginas paulis-
tanas após aumentar a velocidade. Os 
dados da 
Prefeitu-
ra repre-
sentam 
1/3 dos 
da PM. 

“As pessoas, assim como as 
crianças, precisam mais de 

exemplos que de conselhos”.
Abraham Lincoln

município de 
interesse 
turístico



  JOÃO LEONEL

joaoleonel@oextra.net

à  PARCERIA  POLÍTICA

à  POSIÇÃO  INÉDITA
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A deputada estadu-
al Analice Fernan-
des (PSDB), esteve 
em Fernandópolis 

na tarde ontem (09), quando 
se reuniu com o prefeito An-
dré Pessuto (DEM), vereado-
res, secretários e assessores 
no Paço Municipal. A visita, 
de acordo com a parlamentar, 

teve como objetivo principal 
“reafirmar compromissos”. “A 
minha linha de atuação é sem-
pre bem clara. Se um deputa-
do obtém votos em uma deter-
minada cidade, ele tem que 
dar retorno à população que 
o ajudou a ser eleito. Pode ser 
uma ambulância, um veículo 
para o Conselho Tutelar, o que 
não pode ocorrer é receber vo-
tos em um município e não dar 

retorno, não retribuir. Sempre 
assumi esse compromisso, e é 
muito bom ter o André Pessu-
to como prefeito de Fernandó-
polis, pois nossa parceria vem 
de longa data. Sua família, sua 
trajetória política nos dá a cer-
teza de que a cidade vai alcan-
çar seus objetivos, Fernandó-
polis tem muitas conquistas 
pela frente”, enalteceu Ana-
lice. André Pessuto, que es-

tava acompanhado de sua es-
posa, Mara Cândido, contou 
com a presença do presiden-
te da Câmara, vereador Étore 
Baroni, durante a visita da de-
putada, reforçando a sintonia 
entre os Poderes Executivo e 
Legislativo no município. Ana-
lice, comprovando sua “linha 
de atuação”, cumprirá agen-
da de compromissos pela re-
gião neste final de semana, a 

qual teve início em Fernandó-
polis nesta sexta-feira.
AGENDA DA DEPUTADA 
ANALICE FERNANDES 
PELA REGIÃO NO MÊS

DE JUNHO 
SEXTA-FEIRA - 09/06/17  

Fernandópolis  14h00 - Resi-
dência do vereador João Pedro 

 15h00 - Prefeitura  16h00 - 
CAEFA  17h00 - APAE  
18h00 - Sindicato Rural.

SÁBADO - 10/06/17  Três 
Fronteiras  09:00 - Visita à 
Creche Escola  10:00 - Visi-
ta ao prefeito Alaor de Santa 
Rita d’Oeste.

 Rubinéia  11h00 - Reim-
plantação do Projeto Navega 
São Paulo.

 Urânia  20h00 - 27ª Fes-
ta do Peão de Boiadeiro e Ex-
posição de Produtos Agríco-
las.

Na manhã desta sexta-fei-
ra, 09, a equipe de funcioná-
rios da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente foi recep-

cionada pelo prefeito André 
Pessuto, vereadores, secretá-
rios e a Imprensa, que parti-
ciparam de uma coletiva que 
foi realizada no gabinete do 
prefeito. O secretário muni-
cipal de Meio Ambiente ex-
plicou alguns passos que 
fizeram Fernandópolis recon-
quistar o selo, mas obtendo 
uma posição inedita que foi 
a de primeiro lugar. Entre os 
principais fatores, esta a re-

ativação da própria Secretá-
ria Municipal, melhoramento 
da estrutura física e de pes-
soal, e a valorização do cor-
po técnico de profissionais 
da pasta. 

“Agradeço ao prefeito Pes-
suto que nos deu liberdade 
para montar uma equipe téc-
nica de altíssima qualidade. 
Estávamos abaixo da posi-
ção de 100º na lista, então, 
tivemos que começar do ze-

ro, elaborar projetos, ativar 
programas, e as soluções fo-
ram aparecendo. Consegui-
mos 73 pontos no ranking, e 
para se conseguir 01 ponto é 
muito difícil, portanto, só te-
nho a agradecer a cada fun-
cionário que se dedicou dia 
e noite, para fazer com que 
Fernandópolis voltasse a ter 
o selo, mas sem dúvidas, ob-
ter o primeiro lugar foi algo 
que nos deixou ainda mais 

felizes”, destacou o secretá-
rio Angelo Veiga. 

O prefeito destacou o mo-
mento importante que Fer-
nandópolis vem passando. 
“Escutar do secretário esta-
dual do Meio Ambiente que é 
inacreditável o trabalho que 
foi feito por Fernandópolis em 
apenas cinco meses, e ainda, 
observar que outras notícias 
importantes já surgiram e ou-
tras estão por vir, deixa-nos 

na certeza que estamos no 
caminho certo” destacou o 
prefeito André Pessuto. Ele 
também fez questão de citar 
as visitas constantes que o 
município vem recebendo. 
“Já recebemos o secretário 
do Meio Ambiente, da As-
sistência Social, neste sába-
do vem o do Turismo, entre 
outros nomes que vão ajudar 
em muito o nosso município” 
ressaltou o prefeito.

Deputada Analice Fernandes visita Pessuto 
e se coloca “à disposição do município”

Analice Fernandes esteve em Fernandópolis ontem, quando participou de uma reunião no Paço Municipal

Prefeito 
recepciona 
equipe do 
Meio Ambiente 
do município 
durante coletiva

Evento foi realizado nesta sexta-feira no gabinete do prefeito

Fernandópolis 
conseguiu obter 
o 1º lugar na Pré-
Certificação ocorrida 
nesta semana

  SECOM

Prefeitura de Fernandópolis



  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

à  SONHO ANTIGO

A4 | Geral | SÁBADO, 10 DE JUNHO DE 2017

SEGUNDA-FEIRA DIA 12, NÃO SE ESQUEÇA...
É O DIA DOS NAMORADOS!

E fazer um homem feliz, é a coisa mais fácil do mundo...
Basta cama, comida, cerveja e futebol!

Agora fazer uma mulher feliz, é meio prá lá de complicado..
Dizem que no mais alto pico do Tibet, vive o mais sábio 

homem do mundo. Um santo Guru!
Certa vez um rapaz foi à sua procura e perguntou-lhe: 

- Mestre dos mestres! Qual o caminho mais curto 
e seguro para o coração de uma mulher?

- Não há caminho curto e nem seguro, filho... Só trilhas 
à beira de abismos e caminhos sem mapas, escorregadios, 

cheios de pedras e serpentes venenosas!
- Mas, então, mestre... o que devo fazer para 

conquistar o coração da minha amada?
- Fazer uma mulher feliz é fácil. Basta ser amigo,
companheiro, cozinheiro, mecânico, encanador, 

decorador de interiores, estilista e eletricista!
Calma, ainda não acabei:  psicólogo, psiquiatra, 

terapeuta, poeta, audaz, simpático, esportista, carinhoso, 
cavalheiro, inteligente, criativo, doce e forte...
Tem que ser  compreensivo, tolerante,  prudente, 

ambicioso, capaz, valente, decidido, confiável, respeitador, 
apaixonado...E, de preferência, rico... muito rico!!!

E mais importante que tudo isso, jamais cuspa no
 chão; não arrote alto, aliás, não arrote nunca...

Dê flores e muitos... muitos presentes; corte e
 limpe as unhas. Jamais coma as unhas!

Nunca fale palavrão; Não fique barrigudo,
 aliás, é proibidíssimo engordar!

Nunca demore no banho; não chegue tarde em casa. 
Jamais fale mal da mãe, aliás, ame a mãezinha dela!

Não beba com amigos, aliás, não tenha amigos. 
E dê-lhe pelo menos 2 cartões de crédito....

Jamais cometa a insanidade de dizer 
que mulher não sabe dirigir!

E não olhe para outras mulheres, aliás esqueça, 
 não existem outras mulheres...

E quando ela cortar o cabelo, mesmo só as
 pontinhas, diga que ficou lindo!

Não esqueça as datas do aniversário, noivado, 
casamento, formatura; aniversário da mãe, tia, 

irmã, avós, da melhor amiga... e do gato!
MEU RAPAZ... ESPERE... VOLTE AQUI....NÃO...

NÃO PULE... NÃO PULEEEEEEEE!!!!

pensamento crítico

l  Por CARLOS EDUARDO MAIA DE OLIVEIRA
Professor EBTT no Instituto Federal de São Paulo, Câmpus Votuporanga.

Biólogo, Cirurgião-Dentista, Mestre em Microbiologia e Doutor em Geologia Regional.
E-mail: edumaiaoli@yahoo.com.br

vido a alguns comportamentos ina-
ceitáveis, dentre os quais se destaca 
a drogadição ou toxicodependência 
e, caso os responsáveis não modifi-
quem seus atos, encontrando-se im-
possibilitados de cumprir a função de 
cuidado e proteção de seus filhos, po-
dem até perder o poder familiar, por 
meio de suspensão ou extinção por 
ato judicial. De acordo com a dedica-
da coordenadora da instituição, Su-
zete Angélica Ferrarezi Isaías,“todos 
os casos das crianças e adolescentes 
que se encontram abrigados são ava-
liados, semestralmente, por meio de 
audiências concentradas nas quais 
o Poder Judiciário decidirá se o aco-
lhido voltará à sua família de origem 
ou se ocorrerá a destituição do poder 
familiar”. Nesse último caso, a Jus-
tiça segue critérios rígidos e espera 
um determinado tempo previsto na 
legislação.

Atualmente, o abrigo presta assis-
tência a 16 crianças e adolescentes 
(a legislação permite um número má-
ximo de 20). A manutenção dos aco-
lhidos, obviamente, gera custo para 
a instituição, que se mantém, prin-
cipalmente, por meio de doações de 
particulares (boas almas que se preo-
cupam em ajudar o próximo) e promo-
ções realizadas pelos próprios cola-
boradores da associação. No entanto, 
os recursos oficiais (municipais, es-
taduais e federais), que deveriam ser 
disponibilizados com maior regula-

ridade, ainda não foram repassados 
ao abrigo nesse ano de 2017.

Na ocasião da visita que realizei 
ao abrigo com o intuito de conhecer 
a instituição e entrevistar a coorde-
nadora Suzete Isaías, notei o amor, 
o carinho e a dedicação despendi-
dos pelos colaboradores às crianças 
ali abrigadas, tratando cada uma de 
forma diferenciada, atendendo, par-
ticularmente, aos cuidados que cada 
caso demanda. Ao final de minha en-
trevista, a coordenadora destacou co-
mo ponto negativo a irregularidade 
nos repasses dos recursos oficiais à 
instituição, e, como ponto positivo, o 
importante trabalho desempenhado 
em conjunto pela equipe multidisci-
plinar, composta por diversos profis-
sionais como psicólogos, assisten-
tes sociais, setor técnico do Fórum, 
representantes das Secretarias Mu-
nicipais da Saúde e da Educação, do 
Conselho Tutelar, entre outros pro-
fissionais, ao avaliar o caso de ca-
da criança ou adolescente que che-
ga ao abrigo.

É uma questão de utilidade públi-
ca que entidades como a “Associa-
ção Assistencial Nosso Lar” de Fer-
nandópolis sempre recebam atenção 
e apoio da população e do poder pú-
blico, pois as crianças e adolescen-
tes têm o direito legal de receber uma 
educação geral saudável e de ter pes-
soas ou famílias que possam assisti-
-los na vida.

“Em um colégio da Zona Sul do Rio, 
a professora de Ciências conversava 
com a turma sobre peixinhos, repro-
dução e filhotes quando, de repente, 
Maria Clara levantou o braço e, do 
alto de seus quatro anos, rebateu a 
explicação: “Tia, isso não é verdade! 
Não nasci da barriga da minha mãe. 
Nasci do coração dela” . Na mesma 
hora, sua melhor amiga engrossou o 
coro: “Eu também, professora!” (tre-
cho da matéria intitulada “Por que 
36 mil pais não conseguem adotar 
6,5 mil crianças em abrigos”, publi-
cada no site BBC Brasil no dia 10 de 
maio de 2016).

Logo após a indagação das crian-
ças, a professora teve que justificar 
para a classe porque alguns nascem 
da barriga de suas mães e outros do 
coração delas, ou seja, são adotados. 
Foi uma ótima oportunidade para ex-
plicar o processo de adoção aos pe-
quenos.

Além de um ato de amor, a ado-
ção é “um processo de valor essen-
cial”, pois toda criança tem direito 
de crescer em um ambiente familiar 
saudável.

Já houve o tempo em que um filho 
adotivo era vítima de preconceitos, 
porém, de acordo com algumas pes-
quisas, como a realizada por Schetti-
ni, Amazonas e Dias no ano de 2006, 
“os estigmas e os mitos, presentes 
no imaginário popular com relação à 
adoção, vêm sendo derrubados nos 
últimos anos e esse processo deixou 
de ser um tabu para as famílias, gra-
ças aos esforços conjuntos da socie-
dade em geral e aos muitos exemplos 
de adoções bem-sucedidas”.

No entanto, no Brasil, ocorre um 

fato curioso com relação ao proces-
so de adoção: o número de famílias 
que pretendem adotar uma crian-
ça é quase seis vezes maior do que 
o de crianças aptas para serem ado-
tadas.  São 35.571 famílias habilita-
das para adotar 6.567 crianças inscri-
tas no Cadastro Nacional de Adoção 
(CNA), de acordo com matéria publi-
cada no site BBC Brasil em maio de 
2016. Mas, por que, então existe essa 
fila? São duas as razões. A primeira 
relaciona-se com o perfil pretendido 
pela maioria das famílias. Enquanto 
84% dos pais preferem adotar crian-
ças com até cinco anos de idade, 81% 
das crianças têm entre 6 e 17 anos. A 
segunda razão se deve à falta de es-
trutura do poder público, pois faltam, 
na Vara da Infância e Juventude, pro-
fissionais como juízes, psicólogos e 
assistentes sociais em número sufi-
ciente para atender a essa demanda.

Outro fator que dificulta a adoção 
é que a maioria dos casais não acei-
ta adotar irmãos. Embora não seja re-
gra absoluta, de acordo com o juiz de 
Direito Sérgio Kreuz em matéria pu-
blicada no site do Senado Federal, a 
legislação prevê que “grupos de ir-
mãos devem ser colocados sob ado-
ção, tutela ou guarda da mesma fa-
mília substituta, procurando-se, em 
qualquer caso, evitar o rompimento 
definitivo dos vínculos fraternais”. 
Em 2011, apenas 17% concordavam 
em levar mais de uma criança para 
casa. Porém, essa situação melhorou, 
pois, nos últimos cinco anos, 30% dos 
futuros pais já aceitam adotar irmãos. 
Esse detalhe é muito importante, pois 
o laço afetivo entre eles costuma ser 
muito forte e separá-los chega a ser 

uma crueldade. 
Outro dado interessante ligado ao 

tema é que, há cinco anos, 38% só 
aceitavam filhos brancos. Atualmen-
te, essa taxa caiu para 22,6%.

É comum surgirem algumas dúvi-
das acerca desse processo, como por 
exemplo: os pais adotivos devem con-
tar à criança que ela é adotada? Casal 
homoafetivo pode adotar uma crian-
ça? Para ambas as perguntas, a res-
posta é positiva. No primeiro caso, a 
justificativa apoia-se no fato de que 
“toda criança tem o direito de conhe-
cer a sua história e o termo “adoção” 
deve ser usado normalmente pelos 
familiares para que o pequeno acei-
te com naturalidade a condição, evi-
tando traumas e tabus” (segundo 
a psicóloga Soraya Pereira, em en-
trevista publicada no site da revista 
Cláudia no dia 08 de outubro de 2013). 
Destaca-se que é muito importante o 
acompanhamento psicológico crite-
rioso da criança e de seus pais adoti-
vos durante o processo de adoção. No 
segundo caso, a legislação já garan-
te aos casais homoafetivos os mes-
mos direitos e deveres previstos aos 
heterossexuais.

UM EXEMPLO EM
FERNANDÓPOLIS

A “Associação Assistencial Nos-
so Lar” de Fernandópolis é um abri-
go institucional destinado a receber, 
provisoriamente, crianças e adoles-
centes que foram afastados da famí-
lia original por motivos graves, como 
maus-tratos, situação de risco pes-
soal ou social, entre outros. Em mui-
tos casos, a situação do pátrio poder 
dos pais biológicos sofre revisão pelo 
Juizado da Infância e Juventude de-

Adoção de crianças
e adolescentes

Suzete Angélica Ferrarezi Isaías (Coordenadora da Associação Assistencial Nosso Lar)
e Carlos Eduardo Maia de Oliveira (autor do presente artigo)

A prefeita de Ou-
roeste Dra. Lívia, 
acompanhada da 
Assessora do De-

putado Carlão Pignatari, Ta-
tiana Brandini, do agente ad-
ministrativo Luciano Oliveira, 
protocolou nesta semana, na 
Assembleia Legislativa de São 
Paulo, a documentação do pro-
jeto que objetiva elevar a cida-
de ao titulo de MIT - Município 
de Interesse Turístico. O mate-
rial composto por: Inventário 
da oferta turística; pesquisa 
de demanda; documentação 
referente ao Conselho Muni-
cipal de Turismo (Atas, de-
cretos, portaria, o Plano Dire-
tor de Turismo e declarações 
de serviços públicos). Além 
da documentação base exigi-
da pelo Programa MIT, o muni-
cípio apresentou um relatório 
ilustrativo contendo as poten-
cialidades turísticas da cidade 
em vários segmentos. O mate-
rial foi recebido pelo Deputa-
do Carlão Pignatari, que não 
medirá esforços para conse-
guir o titulo para Ouroeste. A 
prefeita de Ouroeste, Dra. Lí-
via, relata que a conquista do 
titulo será fundamental pa-
ra que a cidade receba quase 
meio milhão em recursos pa-
ra desenvolvimento de proje-
tos de fortalecimento do turis-
mo gerando renda, atraindo 
investidores e melhorando a 
qualidade de vida de toda a 
população. A prefeita ainda 
comentou que esse é um so-
nho antigo e uma das princi-

Prefeita protocola projeto que coloca 
município na rota do Turismo Paulista

Na Assembleia legislativa, Dra. Lívia, Luciano e Tatiana Brandini,
foram recepcionados pelo deputado estadual Carlão Pignatari

Parte do relatório ilustrativo apresentado, que contém as potencialidades
turísticas da cidade em vários segmentos

pais metas de seu governo. 
“Nossa cidade é linda, temos 
um potencial extraordinário 
a ser planejado. Temos o me-
lhor museu da região, parce-
rias com instituições federais, 
estaduais e regionais, temos 
as paisagens do Rio Grande, a 
Usina Água Vermelha, os ho-
téis, restaurantes, eventos e o 
principal um povo acolhedor 
e receptivo elementos estes 
que favorecem o desenvolvi-
mento do turismo sustentá-
vel.  Agradeço aos membros 
do COMTUR e a toda equipe 
envolvida na elaboração desse 
importante projeto” finalizou. 



  BRENO GUARNIERI

contato@oextra.net

à  NA  BRONCA

à  MIT E ESTÂNCIAS TURÍSTICAS

à  ASSISTÊNCIA SOCIAL NO ESTADO
  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

 SÁBADO, 10 DE JUNHO DE 2017  | Geral | A5

Um grupo de moto-
ristas organiza um 
manifesto contra 
os preços dos com-

bustíveis nos postos de Fer-
nandópolis. A ação está pro-
gramada para ser realizada 
na próxima quarta-feira, dia 
14, às 18h. 

Segundo apurou a Reporta-
gem, a expectativa é de que 
aproximadamente 50 veícu-
los participem de uma carre-
ata, que está planejada para 
sair da Praça da Matriz, per-
correr a Rua São Paulo, região 
central do município, e ir até 
o final da Avenida Líbero de 
Almeida Silvares, no Bairro 
Coester, zona leste de Fer-
nandópolis.

“Será um ‘buzinaço’ con-
tra o abuso nos preços dos 
combustíveis no município. 
Não dá mais pra ficar calado. 
É muita roubalheira”, comen-
ta o eletricista Paulo Montei-
ro, de 28 anos, que também 

Motoristas organizam manifesto
contra o alto preço do combustível

Ideia de “buzinaço” ganhou força nos últimos dias nas redes sociais e já teve resultados significantes; 
alguns postos reduziram os preços, porém, os motoristas fernandopolenses querem mais 

Arte que está sendo utilizada, nas redes sociais, para divulgar o “buzinaço”

participa da divulgação da 
referida carreata. “A inten-
ção não é prejudicar ninguém 
e sim chamar a atenção da 
população e, principalmen-
te, dos empresários (donos 
de postos), que é possível ter 
um preço justo na cidade em 
relação à gasolina e ao álco-
ol. É um absurdo Fernandó-
polis ter o combustível mais 
caro da região”, acrescenta. 

PRIMEIRAS
CONSEQUÊNCIAS 

As primeiras consequên-
cias da “revolta” dos moto-
ristas fernandopolenses pu-

deram ser sentidas durante 
a última semana. O movi-
mento, que começou nas re-
des sociais, já surtiu efeito. 
Alguns postos sentiram-se 
“obrigados” a reduzir os pre-
ços dos combustíveis após 
um empresário, dono de um 
posto, situado na Avenida Lí-
bero de Almeida Silvares, no 
Coester, atender as reivindi-
cações dos motoristas e re-
duzir os preços da gasolina 
e álcool. 

Em dois dias, o referido es-
tabelecimento chegou a co-
mercializar a gasolina aditi-

vada Grid a R$ 3,49 e o álcool 
a R$ 1,99. Outros dois esta-
belecimentos reduziram os 
preços. Filas se formaram 
próximo às bombas duran-
te os dois dias de “preço 
mais baixo”. Antes, em al-
guns postos, o valor do ál-
cool, por exemplo, estava R$ 
2,54. “Ainda está caro. Que-
remos uma maior conscien-
tização. Por isso, vamos re-
alizar o manifesto para que 
coloquem preços justos e não 
aumentem posteriormente. 
Fernandópolis não precisa de 
‘cartel’”, finalizou Paulo. 

A partir das 10 horas 
deste sábado, dia 
10, o secretário de 
Turismo do Estado 

de São Paulo, Laércio Benko, 
estará nas regiões de Fernan-
dópolis e São José do Rio Pre-
to reunindo-se com prefeitos 
e profissionais da atividade 
turística para fomentar o se-
tor. Começa pelo município de 
Urânia, ocasião em que parti-
cipa do encerramento da 14ª 
FICAU - Feira Industrial, Co-
mercial, Agrícola de Urânia 
na 27ª Festa do Peão de Boia-
deiro e Exposição de Produtos 
Agrícolas. Segue para Jales 
e lá permanecerá até às 15h, 
quando tem compromisso no 
Jardim Aeroporto. Em segui-
da é a cidade de Fernandó-
polis que recebe o secretário 
Benko, às 15h30, no Paço Mu-
nicipal. Depois, a partir das 
18h30, visita o município de 
Bálsamo, onde passará  pe-
la 49ª Festa do Peão do mu-
nicípio. Já em Bady Bassitt, 
participa da abertura do “Ju-
ninão” na Praça Francisco Te-
odoro de Melo, bairro de Água 

Limpa, das 20h30 às 22 horas. 
A cidade de Monte Aprazível 
também contará coma pre-
sença do secretário estadu-
al de Turismo, às 23 horas, no 
11º “Juninão no Parque das 
Águas”. Em todos os muni-
cípios, Benko vai mostrar a 
importância do turismo pa-
ra a região e apresentará no-
vidades do setor. Uma delas, 
talvez a mais importante, seja 
o instrumento legal que prevê 
a transformação das cidades 
em MIT- Município de Interes-
se Turístico. Uma vez eleva-
da à condição de MIT, a cida-
de pode apresentar projetos 
para conseguir verbas para 
a construção de obras que fa-
voreçam o turismo, como ho-
je acontece com as estâncias 
turísticas. “O setor do turismo 
é o que mais cresce na área 
de serviços. Para se ter uma 
ideia, no nosso Estado, com 
as 70 estâncias o turismo em-
prega de forma direta mais de 
um milhão de trabalhadores e 
gera cerca de dois milhões de 
empregos indiretos”, afirma 
o secretário que, em todos os 
locais, estará à disposição da 
imprensa regional.

Secretário 
Benko destaca o 
turismo na região 
noroeste de SP

Fernandópolis recebe hoje o secretário Benko, às 15h30

A DRADS – Diretoria Re-
gional de Assistência e De-
senvolvimento Social, sede 
regional de Fernandópolis 
reuniu prefeitos, vereadores 
e gestores de sua área de 
abrangência na manhã des-
ta sexta-feira, 09, na Câma-
ra de Vereadores, para apre-
sentação do Projeto de Lei n° 
194/2017, que regulamenta o 
Sistema Único de Assistên-
cia Social (SUAS) no Estado 
de São Paulo.

Na ocasião, o prefeito An-
dré Pessuto foi representado 
pelo vice-prefeito e secretário 
de Assistência Social, Gus-
tavo Pinato, que também fa-
lou em nome dos deputados 
Fausto Pinato e Gilmar Gime-
nes. O secretário justificou a 
ausência do prefeito e par-
lamentares, por motivo de 
compromissos anteriormen-
te agendados.

“Parabenizo o deputado 
Carlão Pignatari que coor-
denou o evento e o projeto, 
que vem ao encontro do nos-
so objetivo, que é o de des-
burocratizar as políticas pú-
blicas da Assistência, afim 
de oferecer um atendimen-
to cada vez mais qualificado 
a quem realmente necessi-
ta.Muito saudável também a 
abertura que o deputado deu 
para os gestores apresenta-
rem ideias para o projeto, que 
ainda tramita na Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo”, ressaltou Pinato.

Por sua vez, Pignatari ex-
plicou a importância das polí-
ticas públicas de assistência 
social serem transformadas 
em um programa de Estado. 
“Precisamos implementar es-
sas políticas, para que possa-
mos melhorar o atendimento 

DRADS reúne prefeitos e gestores
da região em evento na Câmara
Na ocasião, o deputado Carlão Pignatari apresentou projeto do SUAS

  ASCOM

Deputado Fausto Pinato

Evento contou com a presença de prefeitos, vices, vereadores e gestores sociais da região

e desenvolver ações em prol 
das pessoas mais necessita-
das, afim de que estas não 
dependam de assistencialis-
mo pelo resto da vida”, disse 
o deputado.

O evento ainda contou com 
a presença do presidente da 
Câmara, Étore Baroni, e os 
vereadores Maiza Rio e João 
Pedro; assessoria do depu-
tado estadual Itamar Bor-
ges, presidente da AMOP-
-Associação dos Municípios 
do Oeste Paulista, Liberato 
Caldeira, além da prefeita de 
Vitória Brasil, Ana Lúcia, que 
representou os prefeitos da 
região.

Prefeitura foi representada pelo vice-prefeito e secretário
da Assistência Social, Gustavo Pinato
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A solução
pro Brasil
l  Por JACQUELINE RUIZ PAGGIORO 

Professora
jacquerptb@ig.com.br

A situação política do Brasil 
está parecendo aquele di-
tado popular: se correr o 
bicho pega, se ficar o bi-

cho come.  A enrascada é tão grande 
que nem a Constituição vai dar con-
ta, se o presidente sair – se é que sai 
–  quem fica no lugar dele?

Outro dia, em uma conversa sobre 

o “Fora Temer” (nesses tempos de 
informação farta, todos nos transfor-
mamos em cientistas políticos), ou-
vi ideias das mais interessantes. Vai 
ai o resumo da ópera:

– Os presidentes da Câmara e do 
Senado e mais um punhado de “no-
bres” colegas estão com seus nomes 
nas investigações e delações da Lava 

Jato, parece o refrão da música do Be-
zerra da Silva: “se gritar pega ladrão, 
não fica um meu irmão, se gritar pe-
ga ladrão, não fica um”. Tem que co-
locar o Joaquim Barbosa lá.

–  Eu, fico com o “Sapo Barbudo” 
novamente, ladrão por ladrão, voto 
em um que faz pelo povão!

– Esse ai? O pior de todos, instalou 

a roubalheira no país! Por causa dele 
é que estamos assim.

–  Tem que tirar todos os corruptos 
do poder e fazer eleições diretas, Já!

– Calma, pessoal. Tem que investi-
gar, apurar e depois julgar. Tem gen-
te séria na política. (Risos da galera, 
e pergunta geral: QUEM????). O co-
mandante do leme aqui de São Paulo 
é um dos mais corretos, por exemplo. 
(Agora o riso da galera se transforma 
em indignação). Pelo menos a coi-
sa aqui fica nos 10% aceitáveis, uai! 

– Que nada! A coisa toda começou 
mesmo lá no descobrimento! Leia a car-
ta do Pero Vaz, ele relata para o rei as ma-
ravilhas da nova terra brasilis e aprovei-
ta pra pedir emprego pro parente!

–  Tem que tirar todos os corruptos 
do poder e fazer eleições diretas. Já! 
(Brada novamente o mais exaltado).

E antes que a conversa rumasse 
pra outras paragens, me vem um  com 
a brilhante tese:

–Pra resolver essa p.... toda tem é 
que unificar. Junta Brasil, Uruguai 
e Argentina. Cria o EUAS,  Estados 
Unidos da América do Sul. Coloca o 
Mujicapra presidente e libera a ma-
conha. A gente fica com praia, neve, 
vinho e o melhor churrasco do mun-
do. A seleção será imbatível: Ney-
mar, Suarez e Messi. E ainda por ci-
ma o Papa é nosso!

Comoção total. Saímos da conver-
sa convencidos: UNIFICA, JÁ!

canteiros

à  CONSCIENTIZAÇÃO

No último dia 18, o 
Município de Mi-
ra Estrela partici-
pou da semana do 

combate à exploração sexual 
de crianças e adolescentes. 
Na ocasião, foram realizadas 
palestras para alunos e para 
a população em relação a es-
ses temas.

Os eventos contaram com 
as presenças ilustres do Dr. 
Luiz Carlos Barros Costa e 
Dr. Evandro Pelarin, Juíz da 
Vara da Infância e Juventu-
de da cidade de São José do 
Rio Preto.

Os eventos foram reali-
zados pela REDE Munici-
pal de proteção à criança e 
ao adolescente que, após al-
gumas reuniões, notou a ne-
cessidade de realizar tais 
palestras para conscienti-
zar a população e tirar dú-
vidas sobre temas como 
álcool, drogas, abusos e ex-
ploração sexual de crianças 
e adolescentes,etc.  Den-

tre estes seguimentos, es-
tavam engajados no projeto 
os seguintes setores: CON-
SELHO TUTELAR, CMDCA, 
PELC, SAÚDE, NASF, EDU-
CAÇÃO, SETOR DE ASSIS-
TÊNCIA SOCIAL, CONSEG, 
POLICIAS CIVIL E MILITAR 
E PODER JUDICIÁRIO.

Também esteve presente e 
apoiando o evento, o Delega-
do da Seccional de Fernandó-
polis, Dr. Oreste Carósio Neto, 
além da população que tam-
bém marcou presença. A pa-
lestra do Juiz Evandro Pela-
rin contou com a participação 
do Projeto “Os Sonhadores” 
da cidade de Fernandópolis.

Município participa da semana
do combate à exploração sexual
Evento proporcionou 
à população de Mira 
Estrela diversas 
palestras sobre o 
tema

Eventos foram realizados pela REDE Municipal de proteção à criança e ao adolescente



à  INFORMATIZAÇÃO

 SÁBADO, 10 DE JUNHO DE 2017  | Saúde  | A7

  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

saúde

l  GIL PIVA
E-mail: gppiva@yahoo.com.br

(É colunista do Caderno Cultura, professor e mestre em Educação pela UEMS)

Piada pronta: “Pode almoçar 
nas escolas de Ouroeste e 
Arabá”, “Não pode mais”, 
“Pode de novo”, “Não po-

de de novo”. Pode, não pode, fico 
confuso. O Joesley deve saber a ra-
zão disso.

Dessa política rocambolesca, ti-
rar atestado médico também não 
pode mais, senão corta o ticket dos 
funcionários.

É melhor tirar licença, então.
E se o professor pagar com ticket 

para almoçar na escola, aí pode?

Rarará!
Diante disso vai ter delação pre-

miada: quem comer da merenda tá 
dedado. Ou paga com ticket ou tá 
cortado. É mole? Depende da de-
dada.

E acharam os assaltantes do Ban-

co. Eram funcionários municipais 
com medo de ficar sem salário. Afi-
nal, já cortaram o 14º.

Rarará!
Tinham de trocar os tickets por 

vale-remédio. Mas só vale pra cal-
mantes. Aí nóis pode gozar enquan-
to sofre!

Rarará!
Uau! Pega-pega, a nova novela 

das 07h10m: horário em que os pro-
fessores entram na sala de aula. A 
trama é simples: Pega-pega, ou o 
professor pega o aluno ou ele pega 
o professor.

Predestinadas! Simone e Simaria 
perguntaram à sexóloga do Altas 

Horas qual seria o melhor jeito de 
dar a “roda” sem doer muito. Ago-
ra c. mudou de nome?

Mas eu tenho a resposta pra elas.
Vêm pra Ouroeste. Aqui todo 

mundo toma na “roda” e demora 
pra sentir os efeitos.

Rarará!
Na prefeitura que se podia tudo 

não se pode mais nada.
E eu não sou o José Simão, pou-

co importa, pois Ouroeste também 
não é mais Ouroeste.

Rarará!
Com licença, vou pingar até o co-

lírio alucinógeno dele, que também 
peguei emprestado.

gil piva

Ueba! acharam os assaltantes 
do banco de Ouroeste

A Prefeitura de Ou-
roeste, através da 
Secretaria de Saú-
de, proporcionou 

um grande avanço tecnoló-
gico no setor nesta semana. 
A prefeita Dr. Lívia Luana e a 
Secretária de Saúde, Daniela 
Santos, entregaram tablets 
aos Agentes Comunitários 
da Saúde (ACS) e Agentes Co-
munitários de Edemias (ACE) 
e novos computadores e im-
pressoras para as Unidades 
básicas de saúde do Municí-
pio para implantação do Pron-

tuário eletrônico (PEC e-SUS). 
Segundo Daniela Santos, a in-
formatização vai integrar as 
ações de saúde, permitindo 
o melhor atendimento ao ci-
dadão, uma melhor aplicação 
dos recursos públicos e o for-
necimento de dados para o 
planejamento do setor. Os ta-
blets contém o aplicativo PEC-
-eSUS, que será alimentado 
pelos ACS durante as visitas. 
Até então, os agentes preen-
chiam manualmente as pla-
nilhas e, depois, lançavam os 
dados no sistema. Agora, co-
mo os dados serão preenchi-
dos e lançados apenas uma 

vez, o que aumenta a produti-
vidade, assim como a qualida-
de do atendimento – uma vez 
que os agentes, enfermeiros e 
médicos terão mais informa-
ções sobre o histórico dos pa-
cientes. Outro fator relevante 
da informatização dos dados 
é a possibilidade de monito-
ramento do desempenho dos 
agentes. A prefeita Dra. Lívia, 
durante a entrega, parabeni-
zou os agentes pelo trabalho 
desenvolvido e, principalmen-
te, pelas inovações propostas 
pelos agentes. “Fico muito fe-
liz de vê-los contribuindo com 
a Saúde do município”.  A se-

cretária Daniela Santos para-
benizou a equipe e ressaltou 
que o trabalho do município 
está em conformidade com as 
exigências e orientações do 
Governo Federal. “Todo o sis-
tema está em conformidade 
com as exigências do Minis-
tério da Saúde, que estabele-
ceu como metas a informatiza-
ção da Saúde e o investimento 
no trabalho de prevenção, que 
é exatamente o trabalho dos 
agentes de saúde”, comen-
tou a secretária. Ouroeste é 
um dos primeiros municípios a 
trabalhar com o sistema de Ta-
blets para ACS e ACE.  O equi-

pamento, que vai dinamizar o 
trabalho dos profissionais nas 
comunidades, será usado du-
rante as visitas domiciliares, 
eliminando o preenchimento 
de fichas de maneira manual. 
Os dados coletados nas ruas 
vão facilitar o planejamento 
de ações no território, permi-
tindo que a equipe da unida-
de esteja ainda mais perto dos 
usuários do SUS da localida-
de. Os ACS e ACE aprovaram 
a nova ferramenta de traba-
lho. Para o ACS Adones os ta-
blets são um avanço para a 
categoria. “Além de dispen-
sar o preenchimento manual 

das fichas, o tablet evita o ex-
travio de dados importantes 
para a unidade de saúde. E o 
melhor é que temos tudo na 
palma da mão, basta apenas 
um clique”, frisou.  Os dispo-
sitivos móveis dispõem de um 
moderno software que indica 
a localização exata da casa vi-
sitada pelo profissional. Des-
ta forma, é possível identifi-
car, por exemplo, se naquele 
território existe alguma área 
descoberta pelos serviços de 
saúde. Ao todo, foram entre-
gues 27 tablets, 21 computa-
dores, 13 impressoras e 3 ro-
teadores. 

Secretaria implanta Prontuário Eletrônico

A prefeita Dra. Lívia, durante a entrega, parabenizou os agentes pelo trabalho
desenvolvido e, principalmente, pelas inovações propostas

A informatização vai integrar as ações de saúde, permitindo melhor atendimento ao cidadão, melhor
aplicação dos recursos públicos e o fornecimento de dados para o planejamento do setor

Recentemente, Fernandó-
polis foi destaque em uma 
pesquisa da Fundação Ge-
túlio Vargas, que escolheu 
as 50 melhores cidades para 
se envelhecer no país. A ci-
dade aparece na 4ª colocação 
à frente de municípios como 
Votuporanga, Olímpia e Mi-
rassol. Diversas ações pa-
ra melhorar a qualidade de 
vida dos idosos são realiza-
das diariamente em Fernan-
dópolis, entre elas, se des-
taca um convênio firmado 
entre a Fundação Educacio-
nal de Fernandópolis e a Una-
ti – Universidade Aberta da 
Terceira Idade.

Por meio dessa parceria, 
aqueles que participam das 
práticas na Unati têm a opor-
tunidade de uma vez por se-
mana irem até o campus da 
FEF e receberem atendimento 
totalmente gratuito dos alunos 
de Fisioterapia da Instituição.  

Sempre com a supervisão 
de professores, os futuros fi-

sioterapeutas desenvolvem 
atividades aquáticas em gru-
po, que proporcionam aos 
idosos o alívio de dores, re-
cuperação de lesões, melhor 
condicionamento físico, re-
sistência muscular, entre ou-
tros benefícios.

O setor de fisioterapia 
aquática da FEF possui to-
da a infraestrutura necessá-
ria para os alunos prestarem 
um atendimento satisfatório 
aos pacientes. Com uma pis-
cina termo aquecida e com 
todas as barras de acessibi-
lidade necessárias, o local é 
preparado para receber pes-
soas de todas as idades.
*Por Acadêmicos: Bianca dos 
Santos Carmo, Daniela Cristina 
Martins Garcia, Danilo César 
Gonçalves, Larissa Oliveira 
Calixto, Tatiane Moura Monteiro, 
Wenzi Aparecido Francisco e 
Willians Batista Alves; Discentes 
do curso de Fisioterapia 
da Fundação Educacional 
de Fernandópolis - FEF, e 
supervisionados pela professora 
Maristela Ribeiro da Silva.

à  ATENDIMENTO TOTALMENTE GRATUITO

Exercícios aquáticos auxiliam na qualidade de vida dos idosos

Dezenas de idosos participam semanalmente
das atividades na FEF

Além de relaxar os músculos, a fisioterapia
aquática auxilia na recuperação de lesões
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A equipe feminina de vôlei 
de Fernandópolis se prepara 
para mais um importante de-
safio nas quadras, desta vez 
tendo como adversário o time 
de Votuporanga. O jogo, valen-
do a última rodada da primei-
ra fase, acontece no próximo 
domingo, 11, às 10h30, no Gi-
násio do Palestra em São José 
do Rio Preto, pela Liga Despor-

tiva Riopretense de Voleibol. 
Independente do placar, o 

time de Fernandópolis já está 
classificado para a semifinal 
do campeonato que acontece 
no próximo dia 26. De acor-
do com o técnico Fábio Ca-
variani, a Liga Riopretense 
está servindo como impor-
tante preparo para a equi-
pe que também participará 
dos Jogos Regionais, entre 
os dias de 05 a 15 de julho, na 
cidade de Andradina. 

“Conquistamos a medalha 
de ouro no ano passado e es-
tamos nos empenhando mui-
to para novamente trazer um 
bom resultado e quem sabe 
garantir uma vaga para os 
Jogos Abertos, que aconte-
ce no final do ano”, comen-
tou Cavariani. 

esportesaúde
Vôlei feminino 
volta às quadras 
neste domingo 
para novo desafio

  SECOM

Prefeitura de Fernandópolis

Independente do 
placar, time de 
Fernandópolis já 
está classificado 
para a semifinal da 
Liga Desportiva 
Riopretense de 
Voleibol

Equipe intensificou os treinos para obter bons resultados na competição 

A Secretaria de Saú-
de de Ouroeste re-
alizou no final do 
mês passado, no 

plenário da Câmara de Vere-
adores, uma audiência publi-
ca de prestação de contas re-
ferente ao 1º quadrimestre de 
2017.   Os dados apresenta-
dos foram referentes aos me-
ses de Janeiro à Abril de 2017, 
mostrando economia e avan-
ços dos serviços na saúde pú-
blica na cidade. O relatório foi 
apresentado cumprindo os 
dispositivos constantes das 
Leis Federais nº 8689/93 e nº 
12438/11 e da Lei Complemen-
tar n.º 141/2012. Também se-
gue ao que é exigido pelo Con-
selho Nacional de Saúde. Esta 
previsto na Lei complementar 
nº 141/2012 no Art. 7º que os 
Municípios e o Distrito Fede-
ral deverão aplicar anualmen-
te em ações e serviços públi-
cos de saúde, no mínimo, 15% 
(quinze por cento) da arreca-
dação dos impostos a que se 
refere o art. 156 e dos recursos 
de que tratam o art. 158 e a alí-
nea “b” do inciso I do caput e o 
§ 3º do art. 159, todos da Cons-
tituição Federal, no entanto,  
o município demonstrou ter 
aplicado valor superior, no 
quadrimestre, alcançando o 
índice de 23,16% e no tocante 
aos recursos a despesa liqui-
dada foi de R$3.874.804,71.  
O gasto com ações e serviços 
públicos de saúde per capi-
ta no 1º Bimestre de 2017 foi 
de R$ 210,69. A secretária de 
Saúde Daniela Santos, comen-
tou que a retomada, desde ju-
nho de 2016, da administração 
do Hospital Municipal João 
Velloso e algumas medidas 
adotadas pela atual gestão do 
município contribuíram para 
trazerem economia ao setor da 

Saúde realiza Audiência Pública de prestação 
de contas do primeiro quadrimestre de 2017

saúde sem prejudicar os servi-
ços prestados, com isso, espe-
ra ter condições de contratar 
mais serviços em áreas onde 
se tem muita demanda repri-
mida, tais como, Psiquiatria, 
Oftalmologia e Fisioterapia. 
Durante a audiência foi apre-
sentada várias informações 
que são de interesse da po-
pulação, como números men-
sais de consultas realizadas, 
ações da Vigilância Sanitá-
ria (inspeções e autos de in-
fração), além de outros dados 
relevantes sobre a Rede Mu-
nicipal de Saúde, incluindo ati-
vidades promovidas e, ainda, 
os relacionados à dengue. Nos 
relatórios quadrimestrais tam-
bém há informações sobre as 
ações de atenção ambulatorial 
especializada e hospitalar no 
município e sobre as compras 
efetuadas, em andamento e 
situação do estoque de medi-
camentos. Também foram ex-

postas  informações sobre os 
recursos públicos relaciona-
dos a pagamentos efetuados, 
número de ambulâncias em 
atividade (para socorro e re-
moção de pacientes). Comen-
tou que muitos jugam não uti-
lizarem o SUS, mas que existe 
um ”SUS que não se vê”, co-
mo: cobertura vacinal univer-
sal; redução drástica da mor-
talidade infantil; eliminação 
e controle de doenças; assis-
tência farmacêutica; acesso 
universal a terapia HIV/AI-
DS; vigilância sanitária; ur-
gências e emergências; pes-
quisa e desenvolvimento; e a 
alta complexidade. Informou 
que segundo a estimativa do 
IBGE a população do municí-
pio é de 9.733 habitantes, mas 
atualmente as Unidades Bá-
sicas de Saúde do município 
possuem 10.540 pessoas ca-
dastradas. Segundo a secre-
tária de Saúde Daniela Santos, 

para que tenhamos políticas 
públicas que atendam as ne-
cessidades principais da po-
pulação é muito importante 
à participação da sociedade 
debatendo em suas organiza-
ções, dialogando com os ges-
tores e fazendo controle so-
cial no sentido de melhorar os 
níveis de oferta e de qualida-
de dos serviços, e fiscalizar a 
aplicação dos recursos públi-
cos. “Quanto maior a partici-
pação da sociedade no con-
trole social, mais eficientes e 
adequadas às necessidades 
da coletividade as políticas 
públicas se tornarão”. Fina-
lizou dizendo que “A Audiên-
cia Pública é um momento de 
participação da comunidade. 
A população deve aproveitar 
para esclarecer dúvidas e en-
tender melhor como se deve 
utilizar os serviços de saúde 
oferecidos atualmente pela 
Secretaria de Saúde”. 
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esportes

futebol

11 notícias
l  Por LÍVIO VONO

Comentarista Esportivo

01 - Um grande abraço a todos 
que nos acompanham nes-

te espaço aos finais de semana. 
Em especial ao Edezir e todo pes-
soal da Casa das Antenas. Mui-
to obrigado pelo reconhecimento 
do trabalho que realizamos aqui 
neste diário e também aos compa-
nheiros que aqui trabalham. Obri-
gado mesmo. 

02 - Quando esta coluna fala 
que dá pena de quem ven-

cer a Libertadores deste ano em 
razão da disputa do Mundial de 
clubes que acontece no Japão em 
dezembro, algumas pessoas de-
vem torcer o nariz. Mas dá para 
acreditar que alguém com a bo-
la que está jogando aqui embai-
xo do planeta poderá fazer frente 
a um Real Madrid ? Claro que não. 

03 - Quem viu a decisão da Co-
pa dos Campeões disputa-

da em Cardiff, no último sábado, 
entre Real Madrid e Juventus da 
Itália, pode sentir quão difícil se-
rá para qualquer outro clube ven-
cer quando se defrontar com o Re-
al. Nossa bolinha ainda terá que 
melhorar e muito. 

04 - Não podemos nos esque-
cer que a Juventus de Tu-

rim realizou uma excelente Liga 
dos Campeões este ano. Para se 
ter uma ideia, os italianos da ‘Ju-
ve’ sofreram, menos e não contan-
do o jogo final, apenas três gols 
em toda a competição. Nem por is-
so deixaram de marcas dois, três 
gols em seus jogos e contra gran-
des equipes da Europa. Sofreram 
quatro do Real. 

05 - Alguém poderá dizer: mas 
o Real Madrid tem Cristia-

no Ronaldo, que deverá abiscoi-
tar seu quinto troféu como o me-
lhor jogador do mundo. Mas o Real 
ainda tem uma dupla de zaga de 
fazer inveja; tem os brasileiros Ca-
semiro e um lateral-esquerdo bra-
sileiro que joga demais; tem Is-
co, Benzemá, tem Kros e muitos 
outros. 

06 - Mas muito interessante 
também á falar que o Re-

al tem uma disciplina formidável. 
James Rodrigues, o melhor joga-
dor do futebol colombiano, que 
está no plantel, fica no banco, as-
sim como Morata, que jogaria em 
qualquer time do mundo, e não 
chiam. Bem diferentemente aqui 

do nosso futebol tupiniquim, on-
de alguns se sentem “deuses” e 
não estão jogando nada. Podemos 
nos aproximar dos grandes da Eu-
ropa? Sim, claro que podemos. Por 
que não ? 

07 - Basta criarmos uma “en-
genharia” no sentido de 

que as jóias que surgem aos bor-
botões no Brasil permaneçam “um 
bucadinho” mais entre nós. Es-
sas ofertas milionárias que sur-
gem para os “Gabriéis” - Gabigol 
e Jesus -, Vinicius Junior deixam 
as cabeças um verdadeiro trevo 
só pensando em jogar na Europa 
e no monte de euros que irão abo-
canhar. Uma legislação séria, for-
te, poderá dar jeito nisso. 

08 - Especificamente vejamos 
o caso mais recente do fu-

tebol brasileiro na perda de uma 
grande promessa. Vinicius Jr., me-
nino pobre como tantos outros, 
e sempre é assim, até porque fi-
lho de rico joga golfe, nasceu e se 
criou em bairros distantes do cen-
tro; tem oportunidade de aparecer 
para o mundo e não vai ficar que-
rendo ir embora? Lógico que vai. 
Mas estará preparado? 

Lívio Vono, Viriato Mendes, Admilson Garcia e Gil Cipriano

09 - Caso de falta de prepara-
ção mais recente para nós 

brasileiros é Gabigol, ex-Santos. 
Foi comprado pela Inter de Milão 
por 106 milhões de reais. Não em-
placou. Além disso, em um jogo 
da Inter recentemente ao ver que 
não entraria na partida, levantou-
-se do banco e foi embora. Certo 
é também que Gabigol não é um 
Gabriel Jesus em todos os senti-
dos, certo? Mas não poderia ser 
assim. 

10 - E Vinicius Junior, menino 
de 16 anos que completa-

rá 17 no próximo mês e tudo o que 
se fala na grande imprensa? Será 
que vai emplacar mesmo? E então 
por que o Real Madrid está pagan-
do 160 milhões de reais neste ga-
roto? É que 160 milhões de reais 
são em torno de quarenta milhões 
de euros. Deu para entender? O 

que é muito dinheiro para os endi-
vidados times brasileiros é pouco 
para os ricos times europeus, on-
de a moeda é muito forte. Em pou-
co tempo estaremos como o caso 
de Messi, criado na Europa, ama 
a camisa do seu rico clube e não 
joga nada na seleção de seu país. 

11 - Hoje mais uma vez estare-
mos ao lado de Gil Cipria-

no, nosso PVC, recebendo Admil-
son Garcia e Viriato Mendes para 
a Mesa Redonda do Canaldez - da 
TV Cabo Mix. Estaremos também 
na internet no www.canal - dez.
com.br, no Facebook e em nosso 
aplicativo, hoje e amanhã, a partir 
do meio-dia. Grande abraço e até 
sábado se Deus quiser: Pergunti-
nha da semana: Quando será que 
o presidente do Conselho Delibe-
rativo do FFC vai convocar elei-
ções????

A equipe de atletis-
mo que represen-
ta o município de 
Ouroeste em pro-

vas regionais vem receben-
do incentivo desde o início da 
nova administração e, conse-
quentemente, já está alcan-
çando suas melhores marcas. 
O apoio é desde as categorias 
infantil, sub 08 até acima de 60 
anos de idade. Recentemen-
te duas garotinhas, na cate-
goria sub 08 Yasmin, e sub 12 
Maísa, foram campeãs numa 
competição realizada na cida-
de de Olímpia. Já na catego-
ria sub 12 masculino, o garo-
tinho Luan, foi vice-campeão. 
Outro destaque foi o Sr. Doni-
zete, que disputou na catego-
ria acima de 60 anos de idade 

e conseguiu o terceiro lugar. 
A maior revelação no atletis-
mo da cidade, nas provas de 
5 mil metros,  tem sido  o ca-
sal  Marcos e Jéssica, que con-
quistam títulos em quase to-
das as provas que participam. 
A atleta Jéssica já conquistou 
este ano o 1° lugar nas provas 
realizadas em Votuporanga e 
Macaubal. Já o esposo Mar-
cos também conquistou 1° lu-
gar na cidade de Macaubal. 
Em Tanabi o casal Jéssica e 
Marcos conquistaram o 3° e 
o 5° lugar. A equipe é coorde-
nada pelo professor João Mar-
celo. Os atletas recebem todo 
apoio e incentivo da Prefeitura 
de Ouroeste, através da Secre-
taria e Diretoria de Esportes.  
Para o professor João Marce-
lo, o rendimento dos atletas 
vem sendo muito satisfatório.  

Equipe de Atletismo recebe incentivo
e consegue ótimos resultados

Três atletas mirim de Ouroeste subiram ao pódio na cidade de Olímpia, 
sendo Yasmin e Maísa, com o título de campeãs e Luan, vice-campeão 

A equipe de atletismo que representa o município
é coordenada pelo professor João Marcelo

A maior revelação no
atletismo da cidade, nas provas 

de 5 mil metros,  tem sido
o casal  Marcos e Jéssica

Outro destaque foi o Sr. Donizete, 
que participou de

uma competição na categoria 
acima de 60 anos de idade e 
conseguiu o terceiro lugar
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policiais

Na quinta-feira 
(08), por volta das 
10h20, a Polícia 
Militar prendeu 

em flagrante a desemprega-
da L.S.T., 22 anos, acusada de 
tráfico de drogas na Rua Ma-
ria Rosa Casela, no Conjunto 
Habitacional Dr. Jaime Leo-
ne, zona sul de Fernandópolis.

Informações do boletim de 
ocorrência dão conta de que 
durante patrulhamento de 
rotina pelo referido bairro os 
policiais militares avistaram 
L.S. entregando “algo” pelo 
portão de sua residência a 
um motociclista, que com a 
aproximação da viatura, eva-
diu-se do local.

Em razão da atitude sus-
peita, os policiais abordaram 
a mulher, que não resistiu ao 
cerco e colaborou com a si-
tuação. Durante o procedi-
mento ela autorizou a entra-
da dos policiais em sua casa. 
Em vistoria pelo local foram 

O meu amor me chamou pra 
ver a notícia passar

l  Por SÉRGIO PIVA
s.piva@hotmail.com

terísticas pessoais, deixando uma 
lição, de acordo commeu ponto de 
vista, sobre essas dificuldades, que 
jamais chamaria de defeitos, mos-
trando que elas não impediram seu 
crescimento profissional, quem sabe 
pessoal. Tal atitude revelou sua segu-
rança, enquanto magistrado e pessoa 
humana, demonstrando que o auto-
conhecimento é ferramenta impres-
cindívelno caminhodo desenvolvi-
mento cognitivo e intelectual. 

Honestidade – O também Minis-
tro, Luís Roberto Barroso, do STF, em 
entrevista, falando do julgamento da 
chapa Dilma-Temer, disse o seguin-
te: “Nós vivemos a possibilidade de 
um novo começo no Brasil, que é uti-
lizar essa experiência dessa corrup-
ção ampla e institucionalizada pa-
ra, tal como fizemos com a ditadura, 
tal como fizemos com a tortura, po-
der dizer corrupção nunca mais, não 
uma corrupção de nível zero, todo pa-
ís tem um nível de corrupção, mas é 
preciso criar uma cultura de hones-
tidade, é preciso mostrar para as no-
vas gerações que ser honesto vale a 
pena, porque a corrupção valoriza 
os espertos e não os bons.” Hones-
tas palavras.

Onde está? – Em 1933, Noel Rosa já 
perguntava “Onde está a Honestida-
de? Sua música dizia: “O seu dinhei-
ro nasce de repente/E embora não se 
saiba se é verdade/Você acha nas ru-
as diariamente/Anéis, dinheiro e até 
felicidade/ E o povo já pergunta com 
maldade:/Onde está a honestidade?/
Onde está a honestidade? 

Cultura–O ministro Barroso tem 
razão. Temos a chance de mudar a 
cultura da corrupção, forma há tan-
tos anos, com uma “ajudinha” da fa-
mília real portuguesa, desde o Bra-
sil Colônia, como lembrou a matéria 
publicada no site do Jornal O Globo, 
em 6 de setembro de 2015, cujo pri-
meiro parágrafo resume a questão: 
“No dia em que Dom João desembar-
cou no Rio de Janeiro, em 1808, ele 
recebeu “de presente” de um trafi-
cante de escravos a melhor casa da 
cidade, no mais belo terreno. Ceder 
a Quinta da Boa Vista à família re-
al assegurou a Elias Antônio Lopes 
um status de “amigo do rei” e foi seu 
visto de entrada para os privilégios 
da Corte. Nos anos seguintes, como 

consequência, ele ganhou muito di-
nheiro rapidamente, além de títulos 
de nobreza. Lopes não estava só: era 
comum que senhores de engenho, 
fazendeiros e traficantes de escra-
vos estabelecessem um regime de 
“toma lá, dá cá” com o rei, que che-
gou ao país praticamente falido. Os 
negócios públicos e privados já se 
confundiam no Brasil Colônia, mas 
essa ligação se estreitou com a vin-
da da Corte portuguesa, quando se 
instaurou o costume da “caixinha” 
— porcentagem de dinheiro desvia-
da — e da troca de dinheiro por títu-
los de nobreza.”

O tempo e o vento–A cultura da 
honestidade precisa começar a ser 
cultivada pelo brasileiro, pelo povo 
que reclama da desonestidade dos 
políticos, mas se esqueceque se tor-
na corruptor quando vende seu vo-
to ou quando toma altitudes já corri-
queiras, aqueles que todos já estão 
cansados de saber, e que não são 
exemplos de honestidade. Político 
ou política, ao contrário daquilo que 
se vive gritando ultimamente, não é 
sinônimo de corrupção e desonesti-
dade. Corrupto, desonesto é a pes-
soa, não o cargo. Existem pessoas 
sendo desonestas, incentivando a 
corrupção sem qualquer função pú-
blica. Honestidade faz parte do ca-
ráter, não é um objeto que troca de 
mãos ou decora a sala. Que não se-
ja preciso mais duzentos anos para 
criarmos uma cultura de honestida-
de, que os ventos das mudanças le-
vem as novas gerações a mensagem 
de que devemos valorizar as pesso-
as boas, jamais as espertas. 

Às favas–O caos também é organi-
zador. Quem sabe de novos hábitos, 
nova cultura. Valorizemos a hones-
tidade e viremos as costas àqueles 
que não se preocupam verdadeira-
mente com as pessoas. Como disse 
o jornalista Alexandre Garcia, no pro-
grama Bom Dia Brasil, veiculado no 
dia 29 de maio: “E pra muitos é bom 
lembrar que o nome do país é Brasil, 
e não dinheiro.”

A banda–Espero que os campeões 
de audiência continuem sendo as no-
tícias. Que a preocupação de todos 
esteja centrada nos possíveis desti-
nos do país.Que não fiquem à toa na 
vida, vendo a banda passar.

artigo

Nos últimos dias, os cam-
peões de audiência na 
televisão, os recordes de 
leituras nos jornais e de 

viralização na internet parecem ser 
as notícias.O assunto que mais ocu-
pa os noticiários, há muito, gira em 
torno do tema honestidade ou a falta 
dela. Sem querer ser repetitivo, mas 
já sendo, quero destacar aqui as no-
tícias e os fatos que me chamaram 
atenção nesse período.

Nossa educação–Notícia veicula no 
site G1 CE, no dia 8 de junho – “Uma 
empresa do ex-ministro da Educa-
ção e ex-governador do Ceará, Cid 
Gomes, foi multada em mais de R$ 
6 milhões pela construção irregular 
de um empreendimento imobiliário 
em uma serra na cidade de Meruo-
ca, distante 250 quilômetros de For-
taleza. A multa foi aplicada na terça-
-feira (6) pelo Instituto Chico Mendes 
de Conservação da Biodiversidade 
(ICMBio), durante uma fiscalização 
conjunta com o Instituto Brasileiro 
do Meio Ambiente (Ibama).Em no-
ta, Cid Gomes informou que a cons-
trução possui alvará e que “acionará 
a Justiça contra a arbitrária e desca-
bida sanção aplicada”. O ex-gover-
nador alegou que está sendo “vítima 
de arbitrariedade e clara persegui-
ção política.Conforme a coordena-
dora regional substituta do IMCBio, 
Karina Teixeira, a obra foi realizada 
de forma irregular em uma Área de 
Proteção Ambiental (APA), em um 
trecho também caracterizado como 
Área de Proteção Permanente (APP), 
parte da Mata Atlântida. O Instituto 
Chico Mendes recebeu uma denún-
cia e, durante a fiscalização, os agen-
tes constataram as irregularidades.” 
Será que um (ex) Ministro da Educa-
ção não sabe o que significa APA e 
APP?Ou não tem conhecimento sobre 
o tema prejuízos ambientais? Talvez 
sua área de estudo tenha se restrin-

gido apenas ao objeto lucro. 
Desinovação–O programa Bom 

Dia Brasil, no dia 8 de junho, noti-
ciou que “o Ministério Público Fe-
deral está investigando aluguel 
milionário feito pela Finep. Mesmo 
sendo dona de várias salas em um 
prédio com localização privilegiada 
no Rio, a Finep - Agência Brasileira 
de Inovação - decidiu alugar imóvel 
que custou aos cofres públicos mais 
de R$ 200 milhões em 10 anos.”Há 
suspeitas de queo aluguel, realiza-
do sem licitação, custou mais caro 
do que deveria. Um absurdo, pois 
não houve nenhuma inovação por 
parte dessa agência, isso já tem si-
do feito no Brasil há muito tempo. 
Detalhe, a Finep tem um Código de 
Ética e Conduta, onde diz, em um 
de seus incisos, que ela se destina 
a “disseminar conceitos sobre éti-
ca pública, princípios e normas de 
conduta”. Supõe-se não terem lido-
sua própria publicação.

E nem sei o que responder–Ou-
tra notícia em destaque é sobre as 
82 perguntas feitas pela PF a Temer. 
Entretanto, a pergunta mais inte-
ressante foi uma que veio via what-
sapp: “Por que o Temer tem 24 horas 
para responder 82 duas perguntas 
(e o Fachin deu mais prazo) e os es-
tudantes do Enem só 9 horas para 
responder 180 questões e ainda fa-
zer uma redação?”Na verdade, eu só 
quero saber quem é o Edgar.

Para brasileiro ver – A notícia sobre 
o depoimento ao Senado americano 
do ex-diretor da Polícia Federal dos 
Estados Unidos, James Comey, que 
acusou Donald Trump de mentir so-
bre o motivo da demissão dele, não 
teve o destaque que deveria na im-
prensa brasileira. Justificado, diante 
de tantos outros fatos de relevância 
que por aqui estão acontecendo. Te-
mos preocupações mais urgentes. De 
qualquer forma, tal fato expõe, para 

brasileiro, e também americano ver, 
que não é só aqui que gravam conver-
sas com o presidente e que também 
não é só aqui que existem tentativas 
de barrar investigações, capazes de 
prejudicar a governança, e ações para 
obstruir a justiça, tomadas as devidas 
proporções com relação às soluções 
daqueles e as sentença dos daqui. 

Chapas–O evento que mais está 
ocupando espaço no noticiário nes-
tes dias é o julgamento contra a cha-
pa Dilma-Temer. Quando você estiver 
lendo este texto, provavelmente, o re-
sultado já será conhecido, posto que 
a redação deste texto é anterior à da-
ta de hoje, dia de sua publicação. Se-
ja qual for ele, e parece que, pelo an-
dar da carruagem, ou do carro de boi, 
cuja expressão retrata melhor a ve-
locidade do processo, será favorável 
aos réus, para felicidade (quase) ge-
ral do PT, PMDB e até do PSDB. Ain-
da que houvesse decisão pela cassa-
ção, caberiam recursos que até serem 
julgadoso mandato de Temer já teria 
terminado. 

No espetáculo em que se transfor-
maram as sessões plenárias desse 
julgamento, dentre tantos aprendi-
zados jurídicos, poéticos, lógicos e in-
terpessoais, uma fala do Ministro Na-
poleão Nunes Maia Filhochamou-me 
atenção. Ao ser interrompido mais 
de uma vez pelos outros ministros, 
na sessão do dia 8 de junho, o magis-
trado fez a seguinte declaração: “Eu 
já tenho dificuldade de falar, o meu 
raciocínio é lento, emperrado, tortu-
oso e raso, porque eu sou contraído 
e sou tímido, e quando eu sou inter-
rompido eu perco o fio da meada,eu 
não sei mais o que tava falando”.In-
dependentemente de seu posiciona-
mentoe de seu voto ao final do julga-
mento, ao menos, no plano pessoal, 
o Ministro Napoleão foi bastante ho-
nesto ao falar de si mesmo, expor pu-
blicamente algumas de suas carac-

à  FLAGRADA NO PORTÃO DE CASA!

  BRENO GUARNIERI

contato@oextra.net

Mulher é presa com maconha, cigarros
do Paraguai e duas réplicas de pistola

Acusada escondia maconha em freezer; outros apetrechos utilizados no tráfico de drogas também foram encontrados pela Polícia em sua residência  

Material encontrado na residência da acusada foi apreendido pela Polícia

encontrados 75 maços de ci-
garro do Paraguai, um pé de 
maconha, 91 gramas do mes-
mo entorpecente, uma balan-
ça de precisão, quatro apare-
lhos celulares, R$ 226,00 em 
dinheiro, além de duas ré-
plicas de pistola. As drogas 
estavam escondidas em um 
freezer enquanto as réplicas 
estavam em um dos quartos 
do imóvel.

Diante do fato, L.S. recebeu 
voz de prisão por tráfico de 

drogas, crime que prevê de 5 
a 15 anos de prisão, em caso 
de condenação. Ela foi enca-
minhada à sede da DISE para 
prestar esclarecimentos. Pos-
teriormente, foi levada à Ca-
deia Pública de Nhandeara, 
na qual permanece à dispo-
sição da Justiça. O material, 
que evidenciou a atividade 
ilegal, encontrado na resi-
dência de L.S. foi apreendi-
do pela Polícia. O caso é in-
vestigado.

L.S. 
escondia 
drogas e 
réplicas 

de pistola 
em sua 

casa

ALERTA CONTRA GOLPE NA CIDADE
Alguns munícipes entraram em contato com a Prefeitura de Fernandópolis informando 

que receberam ligações de pessoas usando o nome da Prefeitura e da Campanha do Aga-
salho para conseguir doações em dinheiro.

ATENÇÃO: ISTO É UMA FRAUDE!! A Prefeitura de Fernandópolis informa que não faz 
qualquer tipo de pedidos via telefone, muito menos pedido de dinheiro. Informamos tam-
bém que a Campanha do Agasalho já foi finalizada, mas as doações podem continuar e qual-
quer pessoa pode levar a uma instituição um agasalho sem uso.  



publicações

DECRETO Nº 7.802 – DE 09 DE JUNHO DE 2017
(Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar junto 

ao Orçamento Anual do Município de Fernandópolis referente ao 
exercício de 2017, para os fins que especifica).

ANDRÉ GIOVANNI PESSUTO CÂNDIDO, PREFEITO DO 
MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAU-
LO, NO EXERCÍCIO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS; . . .

D E C R E T A:
Artigo 1.º - Fica aberto, junto ao Orçamento Anual do Municí-

pio de Fernandópolis, com fundamento no inciso I, do artigo 4º, da 
Lei nº 4.560, de 21 de dezembro de 2016 (Lei Orçamentária Anu-
al/2017), um crédito adicional suplementar na importância de R$ 
110.000,00 (cento e dez mil reais), destinado ao atendimento de 
programas governamentais, conforme classificação orçamentária 
abaixo discriminada:

02 – PODER EXECUTIVO 
02.05 – SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
02.05.02 – DEPARTAMENTO DE ENSINO FUNDAMEN-

TAL 
12.361.0015.2.021 – Manutenção do Ensino Fundamental 
3.3.90.30.- Material de Consumo.............................R$ 20.000,00
FR: Federal  
02.05.03 – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO INFANTIL 
12.365.0016.2.022 – Manutenção do Ensino Infantil 
3.3.90.30.- Material de Consumo.............................R$ 20.000,00
FR: Federal  
3.3.90.39.- Outros Serviços de Terceiros 
– Pessoa Jurídica.......................................................R$ 70.000,00
FR: Federal  

R$ 110.000,00
Artigo 2.º - As despesas decorrentes do artigo anterior serão co-

bertas com recursos provenientes da redução das dotações orça-
mentárias abaixo discriminadas, consignadas no orçamento da des-
pesa vigente para o corrente exercício, a saber:

02 – PODER EXECUTIVO 
02.05 – SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
02.05.02 – DEPARTAMENTO DE ENSINO FUNDAMEN-

TAL 
12.361.0015.2.021 – Manutenção do Ensino Fundamental 
3.3.90.39.- Outros Serviços de Terceiros 
– Pessoa Jurídica......................................................R$ 80.000,00
FR: Federal  
3.3.90.48.- Outros Auxílios Financeiros à 
       Pessoa Física.......................................................R$ 10.000,00
FR: Federal  
02.05.03 – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO INFANTIL 
12.365.0016.2.022 – Manutenção do Ensino Infantil 
3.3.90.48.- Outros Auxílios Financeiros à 
         Pessoa Física.....................................................R$ 20.000,00
FR: Federal  

R$ 110.000,00
Artigo 3.º - Considerando o dinamismo que envolve o processo 

de planejamento dos gastos públicos, a movimentação orçamen-
tária de que trata o presente decreto destina-se a suprir insuficiên-
cia apurada durante a execução orçamentária do exercício de 2017, 
sendo que tais alterações não afetam o resultado das metas estabele-
cidas no Plano Plurianual e na Lei de Diretrizes Orçamentárias.

Artigo 4.º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publica-
ção, revogando-se as disposições em contrário.

Paço Municipal “Massanobu Rui Okuma”, 09 de Junho de 2017.
- ANDRÉ GIOVANNI PESSUTO CÂNDIDO -

Prefeito Municipal de Fernandópolis
Registrado no livro próprio de decretos e publicado na Imprensa 

Oficial do Município, bem como por afixação nesta Prefeitura Mu-
nicipal em lugar de costume e amplo acesso ao público. Data supra.

- JOSÉ CASSADANTE JÚNIOR -
Secretário Municipal de Gestão 

Uma publicação: sábado, dia 10 de Junho de 2017.
O EXTRA.NET - Edição Nº 3.064.
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“PUBLICAÇÃO DE AVISO DE LICITAÇÃO”
PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS

PREGÃO Nº 057/2017
PROCESSO Nº135/2017

DATA DE REALIZAÇÃO: 30 de junho de 2017.
HORÁRIO: 14:30Hs. (cataorze horas e trinta minutos).
LOCAL: Paço Municipal, sito à Rua Bahia nº 1264, Centro, Fer-

nandópolis/SP.
TIPO: Menor Preço por Item.
OBJETO: A presente licitação tem por objeto “CONTRATAÇÃO 

DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE 
SERVIÇOS DE INTERNET (BANDA LARGA), PARA TODAS 
AS SECRETARIAS MUNICIPAIS, COM FORNECIMENTO DE 
EQUIPAMENTOS, MANUTENÇÃO, TRANSPORTE E INS-
TALAÇÃO, POR UM PERIODO DE ATÉ 12 (DOZE) MESES”, 
de acordo com os pontos discriminados no ANEXO VIII (Lista de 
Pontos) e o ANEXO X (Termo de Referência), do Edital de Pregão 
057/2017.

LEGISLAÇÃO: Leis Federais nº 8.666/1993 e 10.520/2002 e 
Decreto Municipal nº 5.015/2005.

DATA DA ENTREGA: OS DOCUMENTOS PARA O CRE-
DENCIAMENTO, A DECLARAÇÃO DE QUE O PROPONEN-
TE CUMPRE OS REQUISITOS DE HABILITAÇÃO, O EN-
VELOPE PROPOSTA E O ENVELOPE DOCUMENTOS DE 
HABILITAÇÃO, serão recebidos na sala de imprensa da prefeitu-
ra municipal de Fernandópolis, localizada na Rua Bahia nº 1.264, 
centro, Fernandópolis, estado de São Paulo, durante a sessão públi-
ca de processamento do pregão nº 057/2017, iniciando-se às 14:30 
hs. Do dia 30 de junho de 2017. 

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO PÚBLICA DE PRE-
GÃO: Sala de Imprensa da Prefeitura Municipal de Fernandópolis, 
localizada na Rua Bahia nº 1.264, Centro, Fernandópolis, Estado de 
São Paulo.

INTEGRA DO EDITAL: Está à disposição de todos quantos pos-
sa interessar junto à Secretaria Municipal de Gestão, de Segunda-
-Feira à Sexta-Feira, no horário das 08:00hs. às 17:00hs, no ende-
reço acima indicado, mediante identificação, endereço, número de 
telefone, fac-símile e/ou e-mail e CNPJ ou CPF e, ainda, pelo web-
site: www.fernandopolis.sp.gov.br.

Fernandópolis/SP, 09 de junho de 2017.
- ANDRÉ GIOVANNI PESSUTO CÂNDIDO -

Prefeito Municipal de Fernandópolis
Uma publicação: sábado, dia 10 de Junho de 2017.

O EXTRA.NET - Edição Nº 3.064.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS
EXTRATO DE CONTRATO Nº. 347/2017           

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fernandópolis.
PROCESSO Nº. 064/2016. 
Contratado: ISABELA FARIA GONÇALVES & CIA LTDA- 

ME.
VALOR: R$ 22.049,00               ASSINATURA: 09/06/2017.
OBJETO: “AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ODONTOLÓGI-

CO QUE SERÃO UTILIZADOS PELA SECRETARIA MUNI-
CIPAL DA SAÚDE, COM ENTREGA PARCELADA EM ATÉ 90 
(NOVENTA) DIAS, A CONTAR DA SOLICITAÇÃO OS MATE-
RIAIS DEVERÃO SER EMTREGUES EM ATÉ 10 (DEZ) DIAS”. 
ATA REGISTRO DE PREÇO Nº 091 /2016. MOD. PREGÃO Nº. 
053/2016. 

Fernandópolis-SP, 09 de junho de 2017.
- RAFAEL VIEIRA MENEZES -

Gerente de Suprimentos
Uma publicação: sábado, dia 10 de Junho de 2017.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS
TOMADA DE PREÇOS Nº 006/2017 

- PROCESSO Nº 079/2017
Extrato da Ata de Abertura e Julgamento das Propostas apresen-

tadas a Licitação. A CPL, por unanimidade de seus membros pre-
sentes, decidiu classificar o objeto do presente procedimento para 
a empresa Rezek Construções e Empreendimentos Ltda - ME, pe-
lo valor total de R$ 499.939,33. Os envelopes lacrados das empre-
sas inabilitadas Engenil de Nipoã Construtora Ltda., Dionisio Pe-
reira da Rocha Filho & Cia Ltda – ME e GHM Construtora Eireli, 
encontram-se a disposição para retirada no Departamento de Com-
pras desta Municipalidade. Fica concedido o prazo de 05 (cinco) 
dias úteis para interposição de recurso aos interessados.

Fernandópolis-SP.,  09  de junho de 2.017.
RAFAEL VIEIRA MENEZES

Gerente de Suprimentos
Uma publicação: sábado, dia 10 de Junho de 2017.
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AVISO DE LICITAÇÃO
A PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE-SP, avisa que 

se encontra aberto o Procedimento Licitatório na modalidade TO-
MADA DE PREÇO Nº. 003/2017, empreitada do Tipo Menor 
Preço, com critério de julgamento menor preço global, que visa a 
Contratação de empresa para a execução de 3.163,14 metros qua-
drados de Recapeamento e Pavimentação Asfáltica em diversas ru-
as do Município de Ouroeste e distrito de Araba, Conforme Con-
trato de Repasse nº824567/2015Ministério da Cidade e Processo 
Nº2586.1027192-28/2015–Conforme Memorial Descritivo, Plani-
lha Orçamentária e Cronograma Físico-Financeiro, sendo a entrega 
de envelopes impreterivelmente até às 09:00 horas  do  dia 27 de Ju-
nho de 2.017 e a abertura do mesmo às 09:30 horas do mesmo dia. 
A Licitação está aberta a todos os Proponentes interessados. 

O Edital completo encontram - se à disposição, na Seção Licita-
ções da Prefeitura Municipal, na Av. Dos Bandeirantes, 2255,pelo 
telefone (17) – 3843-3850,ou pelo www.ouroeste.sp.gov.br no ho-
rário normal do expediente onde também serão fornecidas maiores 
informações. 

OUROESTE/SP 09 de Junho de 2017.
LIVIA LUANA COSTA OLIVEIRA

Prefeita Municipal
Uma publicação: sábado, dia 10 de Junho de 2017.
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à  OBRAS  ACELERADAS E NOVAS  CONTRATAÇÕES

Seguem aceleradas 
as obras do Residen-
cial Wilson Moreira, 
empreendimento da 

HLTS Incorporadora. Atual-
mente, o canteiro conta com 
40 funcionários e, ainda em ju-
nho, contratará mais 20 pes-
soas. “Temos 
um cronogra-
ma a cum-
prir e haverá 
maior a ne-
cessidade de 
mão de obra. 
No auge das 
atividades 
do empreen-
dimento te-
remos 150 empregados dire-
tos em atividade”, destaca o 
engenheiro responsável pela 
obra, Eduardo Francisco. 

O ritmo crescente do em-

preendimento 
deve aquecer 
a economia do 
município, fo-
mentando não 
só a demanda 
de trabalhado-
res próprios, 
mas também 
gerando em-
pregos indire-
tos e movimentando o setor 
de construção civil. “Como 
avançamos bem na infraes-
trutura, a partir deste mês 

já é possível 
levantarmos, 
em média, 
duas casas 
por dia”, re-
força o enge-
nheiro Antô-
nio Borges, 
diretor técni-
co da HLTS. 
A entrega da 

1ª etapa do Residencial está 
prevista para maio de 2018.

O novo bairro, localizado ao 
lado do Jardim Paraíso, ofe-
recerá 547 novas casas para 

a população 
fernando-
polense. As 
residências 
são indivi-
duais, de 
dois quar-
tos e área 
p r iva t iva 
de 44,58m², 
com área to-

tal de 180 m² em cada terre-
no. O Wilson Moreira foi pla-
nejado com infraestrutura 
completa de rede elétrica, 
calçamento, asfalto, água, 
esgoto e iluminação pública. 

Aqueles que desejam ad-
quirir sua unidade podem 
fazer o financiamento pela 
Caixa Econômica Federal, 
enquadrado no programa fe-
deral Minha Casa Minha Vi-
da. As casas terão o valor de 
R$ 99.900,00. É possível uti-
lizar o FGTS na negociação e 
financiar o imóvel em até 360 
meses, com parcelas a partir 
de R$ 415.

O contrato de construção foi 
oficializado no dia 03 de maio 

Residencial Wilson Moreira inicia nova fase de suas obras
Com infraestrutura 
avançada, casas 
começam a ser 
erguidas em novo 
bairro

deste ano, na Prefeitura, com 
a presença do prefeito André 
Pessuto e dos diretores gerais 
da HLTS Incorporadora, Elves 
Silingovschi e Hosana Silingo-
vschi, além do gerente geral 
da Caixa, Victor Freddi. Tam-
bém estiveram no evento o vi-
ce-prefeito Gustavo Pinato, o 

presidente da Câmara Étore 
Baroni, vereadores, secretá-
rios municipais, empresários 
e representantes da impren-
sa local.

O cadastro e contratação 
pela população interessa-
da podem ser realizados na 
Imobiliária São Paulo, locali-

zada na Avenida dos Arnal-
dos, 1503, de segunda a sá-
bado, das 09 às 18h. Também 
há plantões de venda no local 
do empreendimento no mes-
mo horário. Mais informações 
podem ser obtidas pelos te-
lefones (17) 3462-3089 e (17) 
99632-6788.

“No auge das 
atividades do 

empreendimento 
teremos 150 

empregados diretos 
em atividade”. 

- Eduardo Francisco

 “A partir deste 
mês já é possível 
levantarmos, em 

média, duas casas
por dia”

- Antônio Borges

Casas começam a ser erguidas no Residencial Wilson Moreira

Trabalhadores em atividade no novo bairro: aquecimento do setor de construção civil Com infraestrutura em estado avançado, obras avançam para nova fase




